



Projet DANSE À Saint Exupéry



A l'école maternelle SAINT EXUPERY, un projet danse est mené conjointement par les enseignantes et Anne-Charlotte COUILLAUD, professeure de danse au conservatoire de Rochefort.

Les objectifs du projet sont multiples : développer l'imagination et la sensibilité des élèves - Vivre et exprimer ses émotions à travers la danse - Observer et sensibiliser les élèves aux différences de chacun

Tout au long des séances, les élèves de MS et GS peuvent ainsi explorer et improviser autour de différents thèmes proposés et dansent avec des objets. Ils peuvent ainsi travailler la mémoire en apprenant de petites phrases chorégraphiées.





Ce projet collectif aboutira à une représentation lors de la semaine de la maternelle.
Des enregistrements sonores et vidéos viendront introduire cette restitution prévue au conservatoire de danse de Rochefort.
Un beau moment en perspective !

Des élèves très investis et de très belles créations.

Bravo à eux et aux professeures.